
一般質問の概要 （平成２７年１２月定例会～平成３０年９月定例会の中から抜粋） 

 

行財政 

 ・ふるさと納税の推進に係る返礼品の検討、周知宣伝、金融関係機関との連携について 

 ・固定資産税について本市独自の条例による税率の設定、特例の見直しの可能性について 

・マイナンバー制度に係る通知状況、マイナンバーカードの普及、活用策について 

子育て支援 教育  

・学童保育の改善策、未設置学区への設置などの支援策の充実 

・保育料、給食費の無償化、給付型奨学金制度の進展について 

・一時預かりや地域子育て支援拠点への支援策／認定子ども園に対する考え方 

・子育て応援アプリの導入／授乳やおむつ替えが出来るスペース「赤ちゃんの駅」の導入について 

・無認可保育施設の現状と推進策／待機児対策、特にゼロ歳児から２歳児の定員増の方策について 

・児童生徒への薬物乱用防止教育について／不登校、いじめ、暴力の実態と対策、サポート体制につい

て／スクールカウンセラー及びソーシャルワーカーの設置、増員について 

・児童虐待防止への取り組み／通学路の安全対策／防犯灯の LED 化(門野中) 

・発達障害への対応も考えた 5 歳児検診導入、心身の発達に対する相談事業の推進について 

・就学援助制度の改善（事務手続きの学校から市業務への移管、民生委員の所見の廃止及び中学校の部

活費用の対象拡大）について／通学費の補助について／理科教育、ICT 教育の設備整備について 

・本市の教科書採択の方法／本市の子どもの体力の現状分析と今後の取り組みについて 

・保育園幼稚園５歳児の保育料無償化について／部活顧問の負担軽減について 

福祉＜生活保護・障がい者(児)・高齢者＞ 

・障がい者(児)支援について／医療と学校現場の連携／就労支援者育成事業／作業所／市民病院での理

学療法の課題／医療系大学・専門学校の誘致／なぎさ観光駐車場の機械化に伴う障がい者雇用の問題 

・生活困窮者自立支援事業に係る実施状況と課題及び自立相談支援事業における関係部局の連携 

・成年後見人制度／市民後見人の育成について／介護予防、日常生活支援総合事業の現状について 

観光、産業政策 

・中期的なビジョンとターゲットはあるか（海外・国内）／「観光まちづくり大学」の創設について 

・外国人観光客対策（外国語での情報発信への支援策・防災情報の伝え方について） 

・観光動向やニーズの分析／リピーター獲得の方策について／プレスリリースの活用について 

・首都圏への広報／デスティネーションキャンペーンの見通し／東京のアンテナショップについて  

 ・世界ジオパークネットワーク加盟について（保留になった理由・イルカ漁との関係・今後の見通し） 

 ・農業の担い手育成、支援策について／有害鳥獣対策事業の実施状況 

 ・伊東魚市場の改修と改善計画について／港湾を利用した誘客対策（大型クルーズ船への対応） 

 ・城ヶ崎自然研究路と地久保の森の駐車場、トイレの有効活用について 

 ・オリンピックに向けた取り組みに関し、合宿の誘致、誘客、ＪＲ宇佐美駅のベロドロームへのアクセ

ス駅としてのＰＲについて 

 ・「おもてなし」の心の育成について／ジオガイド、自然歴史案内人の養成の推進及び小中学生への啓蒙 

 ・空家対策、特に空きビル、空き店舗の地域振興の観点からの積極的な活用計画について 

 ・オレンジビーチの整備計画と活用について／一碧湖の整備、誘客対策について 

 ・農泊推進事業への市の取り組みについて 



医療、健康 

・受動喫煙防止についての考え方／ジェネリック医薬品やかかりつけ医の普及の取り組みについて 

・新保健福祉センターにおける子育て支援機能及び旧保健福祉センターの活用について 

・医療費の窓口負担減免制度の周知と利用しやすい環境整備について  

・市民病院の初診料の問題点と周知について 

地方創生、まちづくり 

・人口減少、少子化対策について／移住促進策／空き家、古民家の活用について  

・庁内の移住促進連絡会議の進捗状況／移住促進をテーマにした伊東創造大賞について 

・日本版 CCRC（高齢者地域共同体）への取り組み、及び若年層の移住促進について 

・伊東駅周辺整備の見通し／観光施設、公共施設への無線ＬＡＮの整備計画 

・全天候型スポーツ施設など運動施設建設に対するプロジェクトチームの必要性について 

・住生活基本法に基づく住生活基本計画の見直しについて／健康保養地づくりを検討する組織について 

・自治会、町内会を支援するセミナーや情報交換の場の必要性について／廃屋対策について 

・かがやくまちづくり事業の内容／ＬＥＤへの助成、更なる活用と周知について 

・伊東大仁線改良事業の進捗状況について／LGBT に対する理解を進めるための施策について 

・文化ホール、図書館施設、スポーツ施設の規模やまちづくりにおける位置づけについて 

防災、安全・安心 

・公共施設の耐震化、ガラス飛散防止措置の進捗状況／津波避難計画、緊急輸送路の確保、孤立予想集

落への対策／避難所の整備、避難所マニュアルの必要性／ハンディキャップを抱える人への対応 

・防災倉庫の整備率／物資の備蓄促進／中高生の防災訓練への参加状況について  

・防災アプリの活用について／機管理上のドローンの活用について 

・消防団の機構改革や再編成について  

・伊豆高原メガソーラー発電所建設計画に対する本市の対応について／条例による規制の必要性／ 

建設による産業や防災上の問題点について／宅造法許可に至った経緯と市の見解について／行政手

続き上の疑義について 

市政のありかた 

 ・公共工事の入札制度の現状と問題点／学校給食センター入札のやり直しと価格の増額問題について 

 ・建築基準法に基づく中間検査についての本市の実施方法（基礎工事の確認） 

・市長特別顧問の設置経過と職務について／前市長逮捕という事態において今後の市政刷新をどうして

いくのか／前市長、前副市長が市民病院の指定管理者の役員についていたことについて 

・行政事務全般についての見直し／事業の企画から実施にいたるプロセスの問題点について 

市民生活、交通 

・赤沢のデマンド型乗り合いタクシーに係る利用状況、実証運行後の見通し及び拡充への要望 

・宇佐美駅のエレベーター設置の進捗状況／ごみステーションの清掃用具購入助成について 

・市営霊園の募集状況と今後の納骨堂などの計画について 

その他 

・投票率向上策（１８歳選挙権・投票所の改善策・駅やショッピングセンターでの投票所の設置） 

・浜岡原発の災害を想定した避難先に本市が指定されているが、その受け入れ体制と市の見解について                           


